

Qui sommes-nous ?

Association cantonale engagée
dans la formation des soignants en lien
avec la maladie chronique.

Nos actions ?

Pour les adhérents :

- ✓ Une formation de sensibilisation à l'éducation thérapeutique en collaboration avec l'HES-Arc
- ✓ Des ateliers de formation continue

Pour tous :

- ✓ Une conférence publique annuelle autour de l'éducation thérapeutique

Nous soutiennent

AMGEN®

 FRESENIUS
MEDICAL CARE


novo nordisk®

Nous contacter

get  GROUPE
D'ÉDUCATION
THÉRAPEUTIQUE

Téléphone

076 818 52 51

E-mail

get.association@yahoo.ch

Adresse

**Av. Léopold Robert, 50
2300 La Chaux-de-Fonds**

*“ De l'éducation
thérapeutique au
travailler ensemble ”*

Par le Pr Penfornis

*Diabétologue
au CHRU de Besançon,
Professeur à l'Université
de Franche-Comté.*

2015

La santé publique organise en collaboration avec les acteurs de terrain, une journée cantonale autour de la prise en soin des personnes atteintes de maladie chronique.

« Vous êtes acteurs de soin?

Nous comptons sur vous pour faire part de votre expérience de terrain, rencontrer et échanger avec d'autres acteurs, participer à la création d'un plan cantonal pour une coordination améliorée. »

*Dr Marc Giovannini
Président du GET*

2014

Pour initier cette dynamique,
le Groupe d'Education Thérapeutique (GET)
vous invite à participer
à la conférence du

Judi 25 Septembre 2014

**au restaurant
La Vue des Alpes**

invitation

19h 00

Accueil

19h 30

Introduction

19h 40

Conférence

20h 30

Echanges avec l'auditoire

20h 45

Verrée

Programme

